

Raffinage : Repreneur en vue pour Berre-L'Etang

Écrit par Administrator

Mardi, 10 Juillet 2012 21:49 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 14:24

PARIS (MPE-Média) – Un repreneur potentiel a écrit au Ministère du Redressement productif pour faire part de son intérêt éventuel à la reprise de la raffinerie LyondellBasell de Berre-L'Etang (Bouches-du-Rhône), apprend-on ce mardi par un communiqué de Bercy. 85 repreneurs potentiels ont été identifiés en avril 2012 par le groupe LyondellBasell lui-même.



« Six semaines après le déplacement d'Arnaud Montebourg à la raffinerie de Berre-l'Etang, M. Christophe Bejach, en charge du dossier pour Bercy, a informé le groupe LyondellBasell et l'intersyndicale de la raffinerie de la réception d'une lettre d'intérêt d'un repreneur potentiel, » annonce le ministère.

Le repreneur potentiel doit envoyer sur place une équipe technique afin d'entamer des études préalables à une éventuelle reprise du site, précise Bercy.



Raffinage : Repreneur en vue pour Berre-L'Etang

Écrit par Administrator

Mardi, 10 Juillet 2012 21:49 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 14:24

Jérôme Mauvigney, nouveau directeur du site de Berre-l'Etang depuis le début mai 2012, est en charge de la "mise sous cocon" du site jusqu'en 2013 et de sa réorganisation, apprend-on sur le site web de la firme américaine (Ph SD LyondellBasell)

Ironie du sort, le nouveau directeur du site de Berre M. Jérôme Mauvigney, arrivé comme directeur de la raffinerie de Berre et nommé au début mai dernier directeur de l'ensemble du site pétrochimique phocéen était précédemment en poste à la raffinerie Pétroplus de Rouen, qu'il a quitté en 2010.

M. Mauvigney avait déjà travaillé à Berre à l'époque où le site appartenait au groupe Shell.

Son prédécesseur M. Jean Gadbois avait ouvert un plan de sauvegarde de l'emploi en avril dernier pour ouvrir le chantier de restructuration du site de Berre-l'Etang jugé nécessaire par le groupe LyondellBasell depuis plusieurs mois.

85 "entités" susceptibles de s'intéresser à la reprise de la raffinerie de Berre ont été approchées depuis par la banque d'investissement mandatée par le groupe américain pour trouver un repreneur.

Jo Gatsby